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Résumé

Ce travail se situe dans le cadre de la théorie des codes correcteurs d'erreurs. Plus précisément

I'étude de problémes de décodage des codes linéaires qui consiste a déterminer le message original

envoyé€ via un canal de transmission, a partir du message recu. Tout d'abord nous présentons les concepts

fondamentaux de la théorie des codes correcteurs d'erreurs ensuite nous abordons les méthodes de
décodage des codes linéaires, en utilisant quatre méthodes différentes:

-En utilisant le tableau standard.

-le syndrome.

-la méthode de meggitt.

-la méthode de décodage par piégeage d'erreur.

Et on terminera par la méthode de décodage de meggitt au cas non binaire.

Mots clés: corps finis, codes linéaires, codes cycliques, méthode de décodage.

Abstract

This work is included in the frame of the theory of error correcting codes.

More precisely the study of the problem of the decoding linear codes that consist in determining the
original message sent through a canal of transmission using the received message. First we present the
basic concepts of the theory of error correcting codes then we discuss the methods of decoding linear
codes, using four different methods:

- Using the standard table.

-Syndrome.

-The method of Meggitt.

-The method of decoding error trapping.

And we end with the method of Meggitt decoding non-binary case.

Key words: Finite F ields, Linear codes, cyclic codes, the methods of decoding.





